

FREIE WÄHLER – Rathausplatz 2-4 – 79098 Freiburg

Stadt Freiburg
Herrn Oberbürgermeister Martin Horn
Rathausplatz 2-4
79098 Freiburg

per E-Mail an:
hpa-ratsbuero@stadt.freiburg.de

Stadtratsfraktion

Rathausplatz 2-4
79098 Freiburg
Telefon: 0761 – 201.1850
fraktion@freie-waehler-freiburg.de
www.freie-waehler-fraktion-freiburg.de

Freiburg, 03. April 2020

900-jähriges Stadtjubiläum/ COVID-19-Pandemie Verschiebung der Feierlichkeiten um ein Jahr auf 2021

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

die aktuelle Situation hat in unserer Fraktion zu der Frage und Diskussion geführt, ob es wirklich sinnvoll ist das 900-jährige Stadtjubiläum tatsächlich „auf Biegen und Brechen“ im Jahr 2020 feiern zu müssen.

Bereits zum jetzigen Zeitpunkt sind viele Veranstaltungen ausgefallen. Es ist völlig offen, wann die zum Teil drastischen Beschränkungen tatsächlich aufgehoben werden. Es ist zudem zu befürchten, dass die Bürgerinnen und Bürger der Stadt Freiburg, selbst nach Lockerung bzw. der Aufhebung bestehenden Kontaktverbote und der quasi verhängten Ausgangssperre, nicht ausreichend motiviert sein werden, an öffentlichen Veranstaltungen teilzunehmen.

Breite Bevölkerungskreise werden zudem auch damit beschäftigt sein, die Folgen der jetzigen wirtschaftlichen und sozialen Einschränkungen zu überwinden.

Die bestehenden Beschränkungen, im Zusammenhang mit der COVID-19-Pandemie haben bereits jetzt dazu geführt, dass zahlreiche Veranstalter und Initiativen jegliche Planungssicherheit verloren haben, und dass bereits aus diesem Grund eine sinnvolle Begehung unseres Jubiläumsjahres nicht wirklich möglich sein wird.

Anknüpfend daran, dass zum Beispiel die Olympischen Sommerspiele, aber auch zahlreiche andere Großveranstaltungen um ein Jahr verlegt wurden, schlägt die Fraktion der Freien Wähler Freiburg vor nunmehr einem Beschluss des Gemeinderates

dahingehend zu fassen, **alle Feierlichkeiten für das 900-jährige Stadtjubiläum um ein Jahr in das Jahr 2021 zu verschieben.**

Nur so lässt sich, nach Auffassung unserer Fraktion unser Stadtjubiläum mit der sicherlich von allen Bürgerinnen und Bürgern gewünschten Freude feiern.

Für die Thematisierung unseres Vorschlages und Ihre Unterstützung bedanken wir uns im Voraus.

Mit freundlichen Grüßen



Dr. Johannes Gröger
Fraktionsvorsitzender



Kai Veser
Stv. Fraktionsvorsitzender



Gerlinde Schrempf
Stadträtin